



## Nocturne mit musikalischer Zeitreise

**Das Jubiläumskonzert** „Nocturne im Kerzenschein“ lockte am Samstagabend wieder zahlreiche Gäste in den ausverkauften Saal des Veranstaltungszentrums. Die Musikschule „Johann Sebastian Bach“ feierte damit 40 Jahre Musik-

schule Köthen. Unter dem Motto „Bis dato lief es doch perfekt“ nahmen die Musiker ihre Gäste auf eine Reise von der Barockzeit bis in die Gegenwart mit. Viele Gäste gaben sich auf der Bühne die Klinke in die Hand. Doch nicht nur

die Musikschule feierte, sondern auch Manfred Apitz, der sich um die musikalische Zusammenstellung des Programms kümmert, wurde anlässlich seines Geburtstages spontan mit Blumen überrascht.

FOTOS: UTE NICKLSCH